
В продолжение темы: «Дебют» лицеистов на
большой сцене

Лицеисты Донбасской национальной академии строительства и архитектуры впервые
приняли участие в «Дебюте первокурсника».

Администрация  Республиканского  архитектурно-строительного  лицея-интерната
ДОННАСА вместе с преподавательским составом от всей души поздравляет творческий
коллектив с их выступлением на большой сцене нашей академии — ребята открывали
«Дебют первокурсника ДОННАСА 2024».

Лицеисты были самыми юными на этом празднике. Для многих это было первое
выступление перед такой большой аудиторией.

— Ребята, вы самые-самые лучшие и мы всегда будем болеть за вас, даже когда вы
станете нашими выпускниками и выступите на Дебюте, уже как первокурсники! —
отметили преподаватели.

Конечно мы не можем упустить возможность отметить каждого «героя этого дня»:
Мишина Елизавета, 11-А класс;
Забельникова Елизавета, 11-Б класс; Летягин Андрей, 10-А класс;
Морозова Анна, 10-Б класс;
Пономаренко Кристина, 10-Б класс;
Савченко Анна, 10-Б класс;
Кузнецова Дарья, 10- Б класс;
Серегин Николай, 10-В класс;
Дорощенко Виктория, 10-В класс;
Головина Ангелина, 10-В класс;
Ветрова Светлана, 10-В класс;
Пилипенко Виктория, 10-В класс;
Горбань Дмитрий, 11-Б класс;
Берёза Андрей, 11-А класс;

Некоторые из ребят поделились своими впечатлениями:

-У меня был опыт выступлений на больших сценах, но «Дебют» запомнился особенно
ярко. Это было невероятное событие, наполненное красочными эмоциями, которые
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навсегда останутся в моей памяти. Я бы хотел посоветовать будущим 10-м классам
участвовать в Дебюте в следующем году. Все наши тренировки, потраченные силы
стоят того. Это не только шанс показать свои таланты, но и возможность завести
новые знакомства среди старших классов Лицея, и при желании, даже студентов
ДОННАСА, и получить полезный опыт, – рассказал Андрей Летягин.

— Спасибо большое, что удалось не только выступить на сцене, но и посмотреть
выступления студентов! Всё было на высшем уровне. Танцорам — за самоотдачу, а
педагогам  за  тяжёлый  труд  постановщиков  и  организаторов.  Все  танцевали  с
удовольствием, что для зрителей самое важное. Всё было чудесно! Все большие
молодцы! Надеюсь, выступление лицеистов перейдёт в традицию! – поделилась Аня
Морозова

-Я получила незабываемые впечатления от всего, что происходило на сцене! Наши
ребята, которые не смогли принять участие в номере, многое потеряли. Это были
лучшие эмоции и воспоминания на всю жизнь; это новые знакомства. За время нашей
подготовки к выступлению я очень сблизилась с участниками из других классов,
познакомилась  с  замечательными  людьми  и  теперь  обожаю  их  всем  сердцем!  И
конечно, самой главной задачей для нас было дать незабываемые эмоции нашим
прекрасным учителям, зрителям, и у нас это получилось! Дорогие будущие 10-
классники РАСЛИ ДОННАСА, участвуйте в подобных мероприятиях! Прежде всего — это
опыт для вас самих на будущее. Я очень благодарна всем организаторам за то, что
дали нам возможность выступить в «Дебюте первокурсника»! – Вика Пилипенко.

Кстати, на празднике присутствовали почётные гости — профессиональное жюри. В
числе  уважаемых  судей  был  и  художественный  руководитель  ГБУ  ДНР  «Донецкий
государственный академический театр оперы и балета» Вадим Писарев, который тоже
оценивал выступление ребят.








